

In die Wolken



In die Wolken

Jesus kehrt in den Himmel zurück

Matthäus 28,18-20; Apostelgeschichte 1,4-12





Es war Zeit für Jesus, in den Himmel zu gehen. Er führte Seine Schüler in der Nähe von Jerusalem auf die Spitze eines Berges. „Ich möchte, dass ihr Folgendes tut“, sagte Er.





„Wartet in Jerusalem, bis ihr den versprochenen Heiligen Geist bekommt. Dann erzählt allen von Mir. Geht von Jerusalem nach Judäa, Samaria und dann zum Rest der Welt!“





„Macht viele zu Schülern. Tauft sie im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Bringt ihnen alles bei, was ihr von Mir gelernt habt. Ich werde immer bei euch sein.“





Als Er das gesagt hatte, wurde Jesus in den Himmel hoch gehoben. So weit, bis Er in einer Wolke verschwand. Seine Schüler sahen dabei zu. Sie standen da und starrten in den Himmel.





Zwei Männer, in Weiß gekleidet, erschienen. „Jesus ist in den Himmel gegangen“, erklärten sie. „Er wird auf die gleiche Weise wiederkommen!“ Also gehorchten die Schüler Jesus und gingen nach Jerusalem.

